

Ausschussmitglied van Deel führt aus, dass sich das Geschäftsleben am Neuen Markt, in der Nähe des REWE Markes wieder belebt habe und der neue Buchladen gut angenommen werde. Es stelle sich aber die Frage, ob es bereits Planungen hinsichtlich des Ladenlokals des REWE-Marktes gebe.

Laut Bürgermeister Spilles stehe die Verwaltung mit dem Hauseigentümer in Verbindung, um bei der Suche nach einem Mieter behilflich zu sein. Die Schwierigkeit sei aber, dass die Werbefläche des Geschäftes für viele Interessenten zu unattraktiv sei.